



**Seit 110 Jahren  
“ready for  
take-off”**

[graz-airport.at](http://graz-airport.at)



Liebe Gäste,

was am 26. Juni 1914 mit dem Abheben einer Etrich-Taube begann, hat sich in den vergangenen 110 Jahren zu einer modernen, internationalen Mobilitätsdrehscheibe entwickelt.

Der Graz Airport ist das „Tor zur Welt“ für die heimische Wirtschaft, Industrie und den Tourismus; er ist aber auch für viele Gäste, die aus dem Ausland kommen, der erste Kontakt mit der Steiermark. Wir blicken mit Stolz zurück, richten unseren Blick aber auch voller Tatendrang nach vorne auf die künftige Entwicklung „unseres“ Flughafens. Wir freuen uns, diesen Weg weiterhin gemeinsam mit Ihnen zu gehen.

Herzliche Grüße

Wolfgang Grimus & Jürgen Löschnig